

Restituyen paulatinamente servicio eléctrico en Venezuela luego de tercer corte consecutivo



Caracas, 30 mar (RHC) El servicio eléctrico se restituye paulatinamente en la ciudad de Caracas así como en zonas del estado Miranda en el norte de Venezuela tras el tercer sabotaje eléctrico en una semana en la nación suramericana.

La alcaldesa de Caracas, Erika Farías, afirmó a través de su cuenta en la red social Twitter que se logró restablecer parcialmente el servicio eléctrico en 18 zonas de la capital, mientras el gobernador del estado Miranda, Héctor Rodríguez, reveló que se encuentran activos los planes de contingencia para atender a la población.

El corte masivo de energía eléctrica en Venezuela de este viernes es el tercero registrado en el transcurso de este mes, el cual afectó a la capital y a otros 20 estados.

Previamente el gobierno venezolano había alertado que la distribución del servicio eléctrico estaría inestable con motivo de los dos grandes ataques ocurridos el siete y el 25 de marzo. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/187177-restituyen-paulatinamente-servicio-electrico-en-venezuela-luego-de-tercer-corte-consecutivo>



Radio Habana Cuba